



Im Gespräch über Teilhabe, soziale Bioland-Landwirtschaft und legendäre Hephata-Currywurst (von links): Bioland-Geschäftsführerin Mareike Weißmüller, Ministerpräsident Boris Rhein, Hephata-Vorstand Maik Dietrich-Gibhardt und Klient Heiko Otto.

09.07.2025 22:47 CEST

Currywurst und Courage: Hephata Diakonie mit Bioland und Offen für Vielfalt beim Hessenfest in Berlin

Berlin wurde wieder ein Stück hessischer - und bunter: Beim traditionellen Hessenfest in der Landesvertretung in Berlin setzte die Hephata Diakonie am Mittwochabend zusammen mit Offen für Vielfalt und Bioland Hessen ein kraftvolles Zeichen für Zusammenhalt und Teilhabe. Unter dem Motto „Loveletters statt Hatespeech“ waren die Gäste am Gemeinschaftsstand eingeladen, mit Stift, Herz und Haltung dem Hass im Netz etwas

entgegenzusetzen.

Die Aktion war mehr als ein Fotomotiv: Zahlreiche prominente Besucherinnen und Besucher - darunter Ministerpräsident Boris Rhein und Staatsminister Manfred Pentz - griffen zum Stift, um Menschen zu würdigen, die sich in Hessen für Demokratie und Miteinander stark machen.

Doch nicht nur Worte bewegten - auch kulinarisch wurde Haltung gezeigt: Die legendäre Bio-Currywurst aus dem Hephata-Foodtruck, zubereitet mit Fleisch vom Richeröder Bioland-Schwein und hausgemachter Currysauce, war wieder ein Publikumsmagnet. Ein echter Geschmack von gelebter Inklusion und nachhaltiger Landwirtschaft.

Am Gemeinschaftsstand informierten Vertreterinnen und Vertreter der Hephata Diakonie über die Bedeutung von Werkstätten für Menschen mit Behinderungen. In Gesprächen mit der Politik wurde deutlich: Die Werkstätten sind mehr als nur Arbeitsplätze - sie sind Orte der Teilhabe, der Entwicklung und des sozialen Miteinanders. Ministerpräsident Rhein sicherte im Gespräch mit Hephata-Vorstandssprecher Maik Dietrich-Gibhardt erneut seine Unterstützung für den Erhalt dieses europaweit einzigartigen Modells zu. Von der Begegnung mit Heiko Otto, Klient in den Werkstätten für Menschen mit Behinderungen, zeigte sich Rhein ebenso positiv beeindruckt wie von der Nachfrage nach der Hephata-Currywurst beim Hessenfest in Berlin, die dort mittlerweile Kultstatus hat.

Fazit: Zwischen Currywurst und Courage, zwischen Fotobox und Feierabendplausch wurde beim Hessenfest deutlich: Vielfalt ist mehr als ein Schlagwort - sie ist eine Haltung.

Hephata engagiert sich als diakonisches Unternehmen seit 1901 in der Rechtsform eines gemeinnützigen Vereins für Menschen, die Unterstützung brauchen, gleich welchen Alters, Glaubens oder welcher Nationalität. Wir sind Mitglied im Diakonischen Werk. Hinter unserem Unternehmensnamen steht ein biblisches Hoffnungsbild: während Jesus einen Mann heilt, der taub und stumm ist, spricht er das Wort „Hephata“. (Markus 7, 32-37)

In evangelischer Tradition arbeiten wir in der Jugendhilfe und der Behindertenhilfe, in der Rehabilitation Suchtkranker, in Psychiatrie und

Neurologie, in der Heilpädagogik, der Wohnungslosenhilfe, in Förderschulen und der beruflichen Bildung. In unserer Tochtergesellschaft Hephata soziale Dienste und Einrichtungen gGmbH (hsde) bieten wir zudem an mehreren Standorten ambulante und stationäre Hilfen für Seniorinnen und Senioren an.

Wir bilden Mitarbeitende für verschiedene Berufe der sozialen und pflegerischen Arbeit, auch in Kooperation mit der Evangelischen Fachhochschule Darmstadt, aus. Wir legen Wert auf eine theologisch-diakonische Qualifikation.

Hephata Diakonie beschäftigt aktuell mehr als 3.000 Mitarbeitende. Sie arbeiten in unterschiedlichen Berufsfeldern, sind gut qualifiziert und entwickeln die Leistungsangebote zukunftsorientiert weiter. Diakone und Diakoninnen und Interessierte organisieren sich in der Diakonischen Gemeinschaft Hephata.

Hephata Diakonie ist in Hessen und angrenzenden Bundesländern tätig. Der Sitz unseres Unternehmens ist seit Beginn in Schwalmstadt-Treysa.

Kontaktpersonen



Johannes Fuhr

Pressekontakt

Leiter interne und externe Kommunikation

johannes.fuhr@hephata.de

06691181316



Melanie Schmitt

Pressekontakt

Stellvertretende Leiterin interne und externe Kommunikation

melanie.schmitt@hephata.de

06691181316